



Nouvelles Gijón J5

publié le 09/05/2017

Buenas,

Comme prévu le soleil est parti mais nous avons tout de même pu suivre le programme. Ce matin après 2h de cours nous sommes partis visiter le village de Luanco et son musée maritime. Ensuite nous sommes allés à Cabo Peñas pour une vue unique sur les falaises des Asturies. Cela fait plaisir de voir les élèves apprendre de nouvelles choses et en discutant avec les familles espagnoles de savoir que cela se passe très bien. Qu'ils en profite !
¡Hasta mañana !

